



FAC DU 6 JUIN 2025

Un nouveau canapé forestier grâce à la collaboration intergénérationnelle et à l'énergie collective

Douze ans après sa première construction, le mythique canapé forestier de Sonvilier s'est offert une seconde jeunesse, vendredi matin 23 mai dernier, dans une ambiance à la fois pluvieuse et joyeuse.

À l'initiative de ce projet : la classe de Basisstufe et la classe de 6H de Sonvilier, épaulées par une équipe impressionnante de parents, tronçonneurs, ébrancheurs, créateurs, porteurs, scieurs, ingénieurs d'un jour... et bien sûr, des élèves motivés. Ensemble, ils ont relevé le défi de reconstruire, en une matinée, ce lieu emblématique de rassemblement et de repos en pleine nature qui accueille les classes pour l'école en forêt.

Les enseignantes Valérie Lüthi et Damaris Chopard disent que : « le premier canapé avait bien vécu, mais il était en fin de vie. C'était important pour nous de transmettre ce lieu aux nouvelles générations, avec la même énergie collective qui l'avait vu naître il y a 12 ans ».

Le ciel n'a pas été tendre : pluie et gadoue au rendez-vous. Mais cela n'a pas entamé l'enthousiasme des enfants. Trempés, couverts de boue, mais rayonnants, ils ont participé activement à toutes les étapes, du transport des rondins jusqu'à l'installation finale.

La matinée s'est conclue par un apéritif convivial, un moment de partage pour remercier chacun·e des participant·e·s et célébrer cette réussite commune. Ce canapé forestier n'est pas seulement un mobilier en bois : il est le symbole d'un engagement collectif, d'un apprentissage en plein air et d'un lien précieux avec la nature et la communauté.

L'école de Sonvilier remercie la bourgeoisie de Sonvilier qui a généreusement offert le bois pour la fabrication de ce dernier. Merci également à Monsieur Peluso et Monsieur Tschanz, pour le martelage des arbres.

Sonvilier, 6 juin 2025

